

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Malerische Ansichten von Baden und seinen Umgebungen

Frommel, Carl Ludwig

Baden, 1840

Die Sagemühle vom Geroldsauer Thale / La scierie de la vallée de
Geroldsau

[urn:nbn:de:bsz:31-140497](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-140497)

Die Sägmühle vom Geroldsauer Thale.

Wenn man, ober dem Kloster, den Weg nach Geroldsau einschlägt, so kömmt man, jenseits des Baches, in ein kleines, höchst malerisches Thal, welches rechts vom Cecilienberg, links von der Seelach und den daran stossenden Felsen und Bergen, im Hintergrunde von der Höhe, auf welcher die Sägmühle liegt, geschlossen wird. Dieses Thal, von geringem Umfange, ist reich an einzelnen, schönen Parthien. Der klare Waldstrom, das frische Grün der Wiesen und die dunkle Farbe der Wälder, die zerstreuten friedlichen Hütten auf den Vorhügeln, und die mannigfachen Szenen ländlicher Beschäftigung geben diesem Thale etwas Idyllisches. Hinter der Sägmühle liegt das Thal von Geroldsau.

La scierie de la vallée de Geroldsau.

Lorsqu'au-dessus du couvent on prend le chemin de Geroldsau, on arrive en deçà de la rivière dans une petite vallée pittoresque. A droite elle est fermée par le Mont Ste.-Cécile, à gauche, par la Seelach et les rochers contigus, au fond par la montagne sur laquelle il y a une scierie. Cette vallée, d'une petite étendue, est remarquable par la quantité de groupes d'arbres dont elle est parsemée. La clarté des ondes du ruisseau de la montagne, la fraîche verdure des prairies, la couleur rembrunie des forêts, les chaumières paisibles, dispersées sur le penchant de la colline, et la diversité des occupations champêtres donnent à cette vallée une teinte vraiment idyllique. Derrière la scierie se trouve la vallée de Geroldsau.

Die Geschichte des Landes
Baden

Die Geschichte des Landes
Baden

Die Geschichte des Landes Baden ist eine der interessantesten und reichhaltigsten in Deutschland. Sie beginnt im Jahr 1025 mit der Gründung des Bistums von Speyer durch Papst Gregor V. und endet im Jahr 1806 mit der Mediocrisation. In dieser Zeit erlebte Baden eine große Entwicklung, die sich in der Gründung von Städten, Klöstern und Burgen zeigt. Die Geschichte ist reich an Ereignissen, die die Entwicklung des Landes prägen. Die Geschichte des Landes Baden ist eine der interessantesten und reichhaltigsten in Deutschland. Sie beginnt im Jahr 1025 mit der Gründung des Bistums von Speyer durch Papst Gregor V. und endet im Jahr 1806 mit der Mediocrisation. In dieser Zeit erlebte Baden eine große Entwicklung, die sich in der Gründung von Städten, Klöstern und Burgen zeigt. Die Geschichte ist reich an Ereignissen, die die Entwicklung des Landes prägen.

Die Geschichte des Landes Baden ist eine der interessantesten und reichhaltigsten in Deutschland. Sie beginnt im Jahr 1025 mit der Gründung des Bistums von Speyer durch Papst Gregor V. und endet im Jahr 1806 mit der Mediocrisation. In dieser Zeit erlebte Baden eine große Entwicklung, die sich in der Gründung von Städten, Klöstern und Burgen zeigt. Die Geschichte ist reich an Ereignissen, die die Entwicklung des Landes prägen. Die Geschichte des Landes Baden ist eine der interessantesten und reichhaltigsten in Deutschland. Sie beginnt im Jahr 1025 mit der Gründung des Bistums von Speyer durch Papst Gregor V. und endet im Jahr 1806 mit der Mediocrisation. In dieser Zeit erlebte Baden eine große Entwicklung, die sich in der Gründung von Städten, Klöstern und Burgen zeigt. Die Geschichte ist reich an Ereignissen, die die Entwicklung des Landes prägen.